

AMERON

BERLIN
ABION SPREEBOGEN WATERSIDE

AlthoffHotels

Willkommen liebe Gäste,

wir freuen uns sehr, Sie bei uns zu begrüßen.

Mit dem Inkrafttreten der aktuellen SARS-CoV-2-Infektionsschutzmaßnahmenverordnung vom 20.08.2021, gilt für den Aufenthalt in Berliner Hotels die „3-G-Regel“. Dies bedeutet Sie sind entweder vollständig Geimpft, Genesen oder tagesaktuell Getestet.

Hiermit bestätige ich:

Kontaktdaten	
Nachname, Vorname (bitte alle Gäste pro Zimmer eintragen)	
Zimmernummer	

3 – G – Nachweis für oben genannte Personen		
Ich verfüge über einen vollständigen Impfschutz mit entsprechendem Nachweis	JA: <input type="checkbox"/>	NEIN: <input type="checkbox"/>
Ich bin von Covid-19 genesen und verfüge über einen entsprechenden Nachweis	JA: <input type="checkbox"/>	NEIN: <input type="checkbox"/>
Ich verfüge über einen Tagesaktuellen negativen Covid-19 Test (PCR oder Antigen). Ich bestätige, dass ich diesen Test alle 3 Tage erneuere und das Hotel über ein abweichendes Ergebnis informiere. Kinder ab 6 Jahren stehen auch in der Testpflicht.	JA: <input type="checkbox"/>	NEIN: <input type="checkbox"/>

Hiermit bestätige ich, dass ich alle o.g. Abfragen gelesen und verstanden habe und meine Aussage wahrheitsgemäß ist.

Ort, Datum

Unterschrift

AMERON

BERLIN
ABION SPREEBOGEN WATERSIDE

AlthoffHotels

Welcome dear guests,

With the entry of the current SARS-CoV-2 Infection Protection Measures Ordinance on August 20th, 2021, the "3-G rule" applies to stays in Berlin hotels. This means you are either fully vaccinated, recovered or tested on a daily basis.

I hereby certify:

Contact Details:		
Surname, Name (please from all guests in the room)		
Room Number:		
3 – G – Proof for the above persons		
I have full vaccination protection with appropriate evidence	Yes: <input type="checkbox"/>	No: <input type="checkbox"/>
I have recovered from Covid-19 and have proof of this	Yes: <input type="checkbox"/>	No: <input type="checkbox"/>
I have a daily updated negative Covid-19 test (PCR or antigen). I confirm that I will renew this test every 3 days and inform the hotel of a different result. Children from 6 years are also required to test.	Yes: <input type="checkbox"/>	No: <input type="checkbox"/>

I hereby confirm that I have read and understood all of the above questions and that my statement is truthful.

Place, Date

Signature